

# 今治市立北郷中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業



令和6年7月1日（月）～5日（金）

北郷中学校2年生89人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。  
地域の28か所の事業所等に受け入れていただき、製造業や接客業等、様々な体験をすることができました。

## <生徒感想>

### （接客業）

注文の品を持って行くと、「ありがとう」「頑張ってるね」と言ってくれる人がたくさんいて、とてもうれしかった。普段の生活でも「ありがとう」をたくさん使っていきたい。

### （製造業）

仕事の忙しさがよく分かった。僕たちは1時間に1回休憩をもらっていたけれど、職場の人たちは休憩をせず、昼までずっと働いていた。僕たちも一生懸命仕事に打ち込める大人になりたいと思った。また、自分の親もこんなに大変な仕事を毎日していると知り、もっと感謝の気持ちを伝えなければいけないと感じた。

## <受入事業所等感想>

車を整備する時に最も重要なのは「安全」です。体験学習に来てくれた二人は工具の掛け方やリフトのセットの仕方など安全に気を付けながらできていました。普段、慌ただしく仕事をしていると忘れてしまい怪我をしてしまう事もあります。最初に伝えた注意事項を忠実に守っている二人の作業の様子を見て、改めてどんな時も安全に作業する大切さに気付かされました。

